

Ausschuss / Arbeitskreis

2. Westerwälder Industriekolloquium

12. - 13.11.2025, Ransbach-Baumbach



Keramik trifft KI: Rückblick aufs 2. Westerwälder Industriekolloquium

Beim 2. Westerwälder Industriekolloquium trafen sich 83 Fachleute aus allen Bereichen der keramischen Wertschöpfungskette, um aktuelle Entwicklungen rund um Prozessoptimierung, Digitalisierung und KI zu diskutieren. Die vielfältige Zusammensetzung der Teilnehmenden sorgte für lebendigen Austausch und neue Impulse – von Rohstoffen über Silikat- und Strukturkeramik bis hin zu Feuerfest. Ein besonderes Highlight war der Vortrag von CFI-Award-Preisträger Tobias Steffen, der zugleich die Gründung des neuen Arbeitskreis „KeramikKI“ anstieß (Interessierte können sich gerne an Tobias Steffen, Forschungsgemeinschaft Feuerfest, oder Dr. Nadja Kratz, FGK, wenden). Wir gratulieren allen Preisträgerinnen und Preisträgern herzlich und danken den engagierten Organisatoren, Sponsoren und der Jury für ihren Beitrag zu einer rundum gelungenen Veranstaltung. Schon jetzt vormerken: Das 3. Industriekolloquium findet am 03./04.11.2026 in Ransbach-Baumbach statt.



